## Protokoll des Kreisjugendtages vom 27. Mai 2019

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 19.45 Uhr

Anwesend waren vom KJA: Marc Dorißen (Schülerwart), Thomas Christians (Jungenwart), Hans-Peter Bause (Kreisjugendwart), Sandra Sänger (Schülerinnen- u. Mädchenwartin), Timo Kaschner (B-Schülerwart)

Entschuldigt: Markus Werth (stellv. Jugendwart),

Kreisjugendwart Hans-Peter Bause eröffnete die Sitzung und begrüßte von 38 Vereinen 15 Vereinsvertreter und 11 Jugendvertreter (2018: 15/7, 2017: 18/8, 2016: 14/8, 2015: 19/7, 2014: 17/12, 2013: 16/6) und über 25 Kinder, Jugendliche und Eltern.

Entschuldigt fehlten Vertreter von Fortuna Millingen

Unentschuldigt fehlten Vertreter aus den Vereinen: SV Bislich, SV Budberg, BW Dingden, TTC Geldern-Veert, SV Ginderich, SuS Isselburg, TTC Kapellen, BV/DJK Kellen, TTA Kevelaer-Wetten, TTC Kellen, TV Mehrhoog, SV Menzelen, SV Orsoy, SV SW Ringenberg, TTC BW Sevelen, SW Uedem, Weseler TV, Viktoria Winnekendonk

H-P Bause begrüßte die Anwesenden und schilderte den Ablauf der Sitzung. Dabei stellte er die tolle Aufnahme im Tagungs- und Sporthotel de Poort in Goch hervor, wo dieser Kreisjugendtag erstmals im "Rittersaal" stattfand.

Die Genehmigung der Tagesordnung wurde einstimmig ausgesprochen.

Das Protokoll des Kreisjugendtages 2018 war den Vereinen per Mail zugeleitet worden. Der Jahresbericht wurde den Vereinen per Mail zugesandt. Protokoll und Jahresbericht werden auf der Kreishomepage (click-tt) veröffentlicht.

Als nächster TOP wurden die Ehrungen vorgenommen. Die Fachwarte zeichneten die Angehörigen der siegreichen Mannschaften und Einzelspieler aus. Pokale und Urkunden wurden ausgehändigt. Bause kritisierte den BSV GW Wesel-Flüren, wo der Vereinsvertreter über 20 Urkunden und Pokale für seine erfolgreichen Spieler und Spielerinnen in Empfang nahm, jedoch keiner der zu Ehrenden anwesend war.

Die Verleihung des Förderpreises für gute Jugendarbeit wurde vom Kreisjugendwart Hans-Peter Bause vorgenommen. Hierbei verlas er in Auszügen die Bewerbung des Siegervereins: GSV Suderwick. Daneben hatten sich auch der SV Sonsbeck, TuS Xanten, WRW Kleve, TTC Kranenburg, TTV Kalkar-Niedermörmter, (verspätet: TSV Weeze, TuS Rheinberg)beworben. Im neutralen Gremium (Hans-Peter Bause, Markus Werth, Sandra Sänger, Timo Kaschner, Thomas Christians, Marc Dorissen) wurde mit 5:1 Stimmen für GSV Suderwick abgestimmt. Überreicht wurde ein Warengutschein im Werte von 500 Euro der Fa. Butterfly. 250 Euro steuert zum Warengutschein der Kreisvorstand bei.

Alle Kinder und Jugendlichen hatten nun die Gelegenheit (Anmietung der Sportstätten Kegeln, Bowling, Soccer von 18.00 Uhr bis 20.00 Uhr) unter Aufsicht der Eltern miteinander Sport zu treiben. Eine vorherige Anmeldung war nicht erforderlich.

## Wahlen:

Verabschiedung und Dank an Marc Dorissen für engagierte Arbeit von 2011 bis 2019, Überreichung von Kino-Gutscheinen!

Zur Wahl des Versammlungsleiters stellte sich Heinz Leuken zur Verfügung. Wahl des KJA:

Jugendwart und Geschäftsführer: Hans-Peter Bause

Seite	:					

## Protokoll des Kreisjugendtages vom 27. Mai 2019

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 19.45 Uhr

Stellvertretender Jugendwart: Markus Werth

Jungenwart: Thomas Christians

Mädchen- und Schülerinnenwartin: Sandra Sänger

Schülerwart: Ralf Hendrix

Schüler B-C-Wart: Timo Kaschner

Jugendvertreterinnen: Sarah Mattheus, Leah Sänger

Anträge wurden nicht gestellt.

Sandra Sänger und H-P Bause berichten über TT-Trilogie und Talent-Cup, zwei Aktionen des KJA Kreis Niederrhein für die nächste Saison. Bei TT-Trilogie sollen ehemalige TT-Spieler mit ihrem Nachwuchs zum TT motiviert werden. Beim Talent-Cup soll die spielfreie Zeit von März bis zu den Sommerferien überbrückt werden. Skepsis zur TT-Trilogie und positive Zustimmung zum Talent-Cup waren das Ergebnis. Weiterhin wurde u.a. von den Sportkameraden Lamers und Willer ähnliche Events vorgeschlagen, wo u.a TT-Anfänger in lockeren sportlichen Vergleichen an den Meisterschaftsspielbetrieb herangeführt werden sollen. Der KJA wird entsprechende Angebote vorbereiten. Darüber hinaus steht es jedem Verein frei, mit z.B. Nachbarvereinen solche Events zu organisieren.

Bause berichtete über die Umbenennung der Altersklassen ab kommender Saison. Demnächst werden die Altersklassen in Jugend 11,13,15 und 18 eingeteilt (analog Schüler bis Jungen/Mädchen).

Auf die Ausrichtung der Kreismeisterschaften vom 13. bis 15.09.2019 beim TSV Weeze wurde hingewiesen. Marcus Demes hatte die Gelegenheit, auch für ein sportliches Showspektakel aus Anlass des 100jährigen Bestehens des Vereins hinzuweisen.

Bause verlas die Meldetermine und nahm Position zum Antrag des SV Bislich auf Vorverlegung der Anschlagzeiten im Seniorenbereich, was für die Vereine mit z.T. unüberwindlichen organisatorischen Problemen einhergehen würde.

Offene Runde zur Situation der Vereine:

Eine gelungene und eine nicht gelungene Aktion aus den Vereinen sollte benannt werden. Hierzu gingen keine Wortmeldungen ein.

H-P Bause verabschiedete sich bei den Anwesenden und dankte für die Aufmerksamkeit.

Die Versammlung endete vor 20.00 Uhr.

Gez. Hans-Peter Bause

Seite	:					